
熱心に発表者の意見を聞く

サミット参加者

７月に行われた小松中学校と小松
小学校の石鎚登山。苦しいけれど
励ましあい、助け合った中から信
頼関係が芽生えました。

西条西中学校で行われた防災
学習の様子
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〒799-1394　周布349番地1　℡0898ー64ー2700　℻0898ー65ー4363

からは、毎日のようにグラウンドゴルフ場を利用していま
す。コースごとに勾配があるのでボールが思い通りに転が
らないところがおもしろく、激しい動きはないですが、た
くさん歩くので楽しく健康づくりができます。また、練習
の合間に一柳会の仲間と談笑したり、大会に出場して町外
の愛好者と交流を深めたりするのが楽しいです。これから
も続けていきたいですね」と、話してくれました。
　皆さんも、グラウンドゴルフで健康づくりや生きがいづ
くりをしてみませんか。
※グラウンドゴルフ場では、
利用者が協力し合いマナーを
守ってプレーしてください。
※３月３日㈪から３月13日㈭
の間、芝の補植と目土かけの
ため休場します。

「縁の下の力持ち」《丹原文化会館スタッフ会》

　丹原文化会館スタッフ会は、平成５年に行政の呼びかけ
で文化会館のオープンに合わせ、ホールの運営に協力する
ことを目的に組織された文化ボランティアグループです。
　文化会館で行われる様々なイベントでの受付、場内整理、
機材の搬入搬出などの補助的役割から、自分たちで行うイ
ベントの計画立案、準備運営、舞台装置の操作、時には必
要な機材を製作したりと出演者やお客様により良い舞台を
観ていただくため、裏方として活動しています。
　また、スタッフのメンバー自身の技術向上や、新しいメ
ンバーを募集するため、オペレーター養成講座を開き、興
味のある方に舞台装置などに触れる場も提供しています。
　私たちの活動は、ステージの上でスポットライトの光を
浴びることはありませんが、イベントの運営には、様々な

要素や役割があり、どれが欠けても成功しません。スタッ
フ会のメンバーは、出演者も観客も感動できるいいステー
ジを作りたいという思いの実現のため、各自が持っている
技術や能力をフルに発揮し、一人ひとりの希望、想いの実
現をサポートする、そんな活動を続けています。
　興味のある方は、丹原文化会館にお越しください。いつ
でも、大歓迎です。

○ひょうたん池の桜･･･石田地区にある通称ひょうたん池。
周辺に植えられた88本の染井吉野が
満開を迎えるとき、花が水面に映り
見事な景色となります。また、３月
下旬から４月上旬まで地元の婦人会
有志で販売している「おでん」は行
列ができるほどの人気があります。
○吉田土手の桜並木･･･ひょうたん池をさらに丹原方面へ
走っていると土手沿いに吉田桜並木
があります。吉田地区の人々の手に
より大切に育てられ、平成８年には
日本さくらの会から表彰されました。
　ほかにも大明神川の土手沿い、本
谷温泉公園などたくさんの場所で花見を楽しむことができ
ます。ぜひ一度立ち寄ってみてください。
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　各総合支所管内での身近な出来事や話題などを毎月お知らせするコー
ナーです。

▲ スポットライト操作▲ 照明操作

　黄色いジュータンのような菜の花畑

「今からチェックを！　桜の名所」

　「さくら」の語源は、動詞の「咲く」に接尾語「ら」が
加わって「さくら」になったといわれ、花言葉は「精神の
美」です。全国の桜の名所に植えられている桜の約８割が
染井吉野という品種です。
　今回、東予総合支所からは桜の名所をご紹介します。
○実報寺の一樹桜･･･実報寺（実報寺地区）境内にある桜。
小林一茶が「遠山と見しは是也花一木」と詠んだことから
「一樹桜」とよばれるようになり、
エドヒガンの古木で白に近い淡い
桃色の花が咲きます。染井吉野に
比べ開花時期が早く３月下旬頃に
見頃を迎え、満開の花で覆われる
姿は一見の価値があります。

吉田土手の桜並木

ひょうたん池の桜

実報寺の一樹桜

グラウンドゴルフで、楽しく健康に！

　皆さん、グラウンドゴルフを知っていますか？
　グラウンドゴルフとは、ゴルフのようにボールをクラブ
で打ちホールポストに入れるまでの打数を競う生涯スポー
ツのひとつで、その専用コースが小松中央公園にあります。
　平成13年７月にオープンした小松中央公園グラウンドゴ
ルフ場は、四国で初めての日本グラウンドゴルフ協会認定
コースです。３コース合計24ホールの全面が天然芝で、椿
やツツジなどの自然の中でプレーを楽しむことができます。
　今回は、グラウンドゴルフ場をよく利用するグラウンド
ゴルフ団体「小松一柳会」の方にお話を伺いました。
　「小松一柳会は平成２年から活動しており、今は約80人
の会員がいます。以前は公園の広場などにホールポストを
置いてグラウンドゴルフをしていましたが、ここができて
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